

宝達山

目指す児童像

- ☆よく考える子
- ☆思いやりのある子
- ☆たくましくやりぬく子

<校内マラソン大会>

10月26日（金）に校内マラソン大会がありました。子ども達は、これまでの練習の成果を発揮しようと一生懸命に走っていました。応援に来て下さったたくさんの方々の声援が大きな励みになったのでしょうか、自己記録を更新した児童が数多くいました。中でも、9名の児童がこれまでも大会記録を更新しました。大会新記録を出したのは、次の皆さんです。

- 【1年女子の部】 上牧 宙葉さん
- 【2年女子の部】 上本 悠乃さん
赤池 美咲さん
- 【2年男子の部】 川場 蒼空さん
田中 蒼人さん
- 【3年男子の部】 松島 統也さん
- 【4年女子の部】 北 心音さん
- 【4年男子の部】 吉村 朔太郎さん
松田 漣太郎さん

素晴らしい走りでした。頑張りましたね。おめでとう！

=大会の陰で=

6年生が、マラソン大会の前日に、みんなが安全に気持ちよく走れるようにと、マラソンコースの清掃・点検をしました。

大会や行事などでは、みんなのために陰で仕事をしたり活動したりしてくれている人たちが必ずいます。そんなところにも目を向けることがらできるような宝達っ子になればいいですね。6年生に感謝です。



低学年スタートの様子



中学年スタートの様子



高学年スタートの様子



6年生清掃の様子

<土曜授業：茶道体験学習>

10月27日（土）に、5、6年生を対象に、茶道教室を行いました。講師の田邊先生から茶道の作法を教わりました。そして、一人一人が体験をしました。

また、MOAの下川さんから、地域や茶道に関係する国宝級の美術品について解説していただきました。

茶道の世界や本物の芸術に触れたひとときでした。



<フジバカマ・ブナの植林体験>

10月30日（火）に、5、6年生が宝達山山頂付近で、フジバカマやブナの苗木を植える活動をしました。フジバカマはアサギマダラが好む植物で、アサギマダラが宝達山に飛来することを願って、6年生が植えました。ブナの苗木は、宝達山がいつまでも自然豊かであることを願って、5年生が植林しました。子ども達は自分たちが植えた花や木の成長を見守ることもでき、楽しみが増えました。



<教育ウィークと開錠時刻について>

11月1日（木）～7日（水）の「いしかわ教育ウィーク」の期間を授業公開日としています。いつでも授業を参観できますので、お気軽にお越し下さい。

また、11月1日（木）から、登校時の玄関開錠時刻が午前7時30分となりますので、ご協力をお願いいたします。